

区政会議に関するアンケート集計結果（住之江区）【全体会】

1. 住之江区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	22
ア. 思う	8	36.4%		
イ. やや思う	5	22.7%		
ウ. あまり思わない	6	27.3%	肯定的意見割合	59.1%
エ. 思わない	3	13.6%		

2. 区政会議において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	22
ア. 思う	7	31.8%		
イ. やや思う	8	36.4%		
ウ. あまり思わない	5	22.7%	肯定的意見割合	68.2%
エ. 思わない	2	9.1%		

3. 住之江区区政会議の資料は、わかりやすいと思いますか

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	22
ア. 思う	4	18.2%		
イ. やや思う	11	50.0%		
ウ. あまり思わない	5	22.7%	肯定的意見割合	68.2%
エ. 思わない	2	9.1%		

4. その他意見等

<ul style="list-style-type: none"> ・テーマを明確にし議論ができるよう、事務局側のコントロールが必要では。 ・全体会では活動に携わりがない方がいるので、いろんな意見があって良いと思う。 ・ほとんど部会の報告と一部の方の意見発表で終わってしまっている印象。限られている時間の中で充実している内容とは言えない会議になっている気がする。 ・委員をさせていただいて、色々な取り組みや工夫を区役所の方々がしてくださっていると改めて気づいた。 ・他の部会の内容が理解できるような資料作成が必要と思う。用語集の配布は良いと思う。 ・いろんな意見が出て私自身勉強になった。ただ部会長の発表がその紙面だけで伝わっているのか、パワーポイントなどでプレゼンする方が伝えやすいと思う。 ・他の部会について自分自身が知識的に詳しくないので、発言を控えている面もある。 ・住みやすい環境にしていく為に、地域で活動されている人が、意見を出しあえるのは良いことと思う。 ・会議時間が短い。延長してもよいのでは。 ・区政会議が自分には少し重たい会議に感じる。

区政会議に関するアンケート集計結果（住之江区）【部会】

1. 住之江区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	22
ア. 思う	13	59.1%		
イ. やや思う	5	22.7%		
ウ. あまり思わない	2	9.1%	肯定的意見 割合	81.8%
エ. 思わない	2	9.1%		

2. 区政会議において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	22
ア. 思う	10	45.5%		
イ. やや思う	9	40.9%		
ウ. あまり思わない	1	4.5%	肯定的意見 割合	86.4%
エ. 思わない	2	9.1%		

3. 住之江区区政会議の資料は、わかりやすいと思いますか

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	22
ア. 思う	5	22.7%		
イ. やや思う	11	50.0%		
ウ. あまり思わない	5	22.7%	肯定的意見 割合	72.7%
エ. 思わない	1	4.5%		

4. その他意見等

- ・会議の時間が1時間しか無く、委員からの活発な意見は少ないと思う。
- ・会議時間が短い。部会の時間を長くしては。
- ・部会という特性を生かすため、開催日、開催時間を工夫し、もっと意見が出せるようにして頂きたい。
- ・事前にメールでの意見受付もし、当日資料として委員に配布することで、より深い意見交換ができるようにしてはどうか。
- ・会議の進め方について、事前に資料を配布頂いているので、委員に事前にメールや電話等で質問の場を設け、当日、回答頂くような工夫が必要では。
- ・メンバーが区政に熱心な方が多く、意見を聞いていて勉強になる。
- ・議論の内容が同じように感じる。具体的に現場で抱えている問題や要望があると話しやすいと思う。
- ・資料のカラーが多い。情報量が多すぎる。
- ・活発に意見が交換出来るだけの時間と情報がないように思う。
- ・地域で色々な活動をされている方々に今不便な事、困っている事を伺う事で皆さんで意見を述べられる場になっていると思う。
- ・あらかじめ意見が欲しい所を提示しているので、議論はしやすいが、それ以外の意見が出にくい。